

Miguel Diaz-Canel qualifie d'hypocrite le discours anti-cubain de Washington en matière de droits humains



La Havane, 11 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a qualifié d'hypocrite et de malhonnête le discours de Washington contre Cuba en matière de droits humains.

Dans un tweet, le Chef d'État cubain souligne que les États-Unis n'ont pas d'autorité morale pour parler du sujet et que leur discours tient de leur politique de deux poids deux mesures.

Miguel Diaz-Canel ajoute qu'il n'existe pas de violation plus cruelle, prolongée et massive des droits humains que le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba depuis presque 60 ans, une politique génocidaire avec laquelle Washington prétend obtenir un changement de régime en ayant recours à la faim et aux calamités.

Les déclarations de Miguel Diaz-Canel interviennent dans le contexte de l'hostilité croissante de l'administration Trump. Ce lundi, profitant de la journée mondiale des droits humains, le secrétaire d'État

nord-américain, Mike Pompeo a mis en question les réussites de Cuba dans ce domaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178633-miguel-diaz-canel-qualifie-dhypocrite-le-discours-anti-cubain-de-washington-en-matiere-de-droits-humains>



Radio Habana Cuba